

CURIA GENERAL

Roma, 21 de octubre de 2007
Domingo Mundial de las Misiones

A todos los miembros de la Congregación de la Misión

Circular, *Tempo Forte* (1-6 de octubre)

Queridos Hermanos:

¡Que la gracia y la paz de Nuestro Señor Jesucristo llenen sus corazones, ahora y siempre!

Estos son algunos de los puntos más relevantes, tratados en nuestro *Tempo Forte* del 1-6 de octubre:

1. Hicimos una evaluación general del Encuentro de los Visitadores en México. Reflexionamos sobre la síntesis de la evaluación hecha por todos los participantes así como sobre la evaluación hecha por la Comisión Preparatoria del Encuentro. Hablamos sobre las posibles líneas de acción que pudimos extraer de la síntesis. Estas son algunas de las decisiones que tomamos, basadas en nuestros estudios: Recomendaremos a la nueva Administración General, después de la Asamblea General de 2010, que el Encuentro de Visitadores siga celebrándose, por el valor que, para los líderes de la Congregación, tiene el dialogar entre ellos y profundizar en su unidad y en sus relaciones con el Superior General y la Curia. En respuesta a una de las recomendaciones de la síntesis, el Superior General escribirá una carta, resumiendo la experiencia del Encuentro de Visitadores. Esta carta se publicará alrededor del 25 de enero, fecha de la fundación de la Congregación. Hemos formado un equipo de trabajo para organizar y presentar al Superior General y su Consejo, en un informe unificado, todo el material sobre Formación Continua, que se fue produciendo durante el encuentro o previamente al mismo, así como otros materiales. Posteriormente se irán dando pasos para ponerlos en práctica, a nivel de toda la Congregación Internacional.

2. Planificamos el Encuentro de Nuevos Visitadores que tendrá lugar del 9 al 15 de enero de 2008, en Roma. Calculamos la participación de hasta 13 nuevos visitadores, en este encuentro. El P. Corpus Delgado, Visitador de Zaragoza, será el Coordinador del programa. En el desarrollo del programa con los nuevos Visitadores, participarán también el Superior General y el resto de miembros de la Curia General. Quisiera recordar a todos los que son nuevos Visitadores que el complemento del programa, tendrá lugar en París, con la oportunidad de conocer, bajo la dirección del CIF y de Elie Delplace, Visitador de París, algunos de los lugares vicencianos. Les irá llegando más información sobre esto.

3. Se formó, una vez más, una comisión para continuar el estudio de los espacios de oficina y demás en la Curia, con referencia a las zonas de Biblioteca y Archivos. Al Director de Comunicaciones para la Congregación de la Misión, Julio Suescun, se le dará un espacio de oficina.

4. Nuestra sesión de Formación Continua, en este *Tempo Forte*, consistió en la visita a las excavaciones arqueológicas de la Basílica de San Pedro en el Vaticano. Tuvimos una guía especial y la visita nos llevó una hora y media. Esta Formación Continua interactiva estuvo abierta a todos los miembros de la Casa de la Curia.

5. Tratamos también asuntos económicos. Hay una serie de puntos que he de mencionar. La Curia ha venido canalizando fondos de diferentes provincias de las Hijas de la Caridad y de la C.M. así como de cohermanos individuales, para alivio del terremoto en Perú. La misma Congregación Internacional ha sacado de sus Fondos de Ayuda para Especiales Necesidades, donaciones para alivio del Perú así como para las inundaciones en Colombia y el Norte de la India. Consideramos la posibilidad de reemplazar al difunto José Luís Fernández con un nuevo miembro para la Comisión Económica de la Curia General. Establecimos un precio fijo para Vincentiana.

6. Recibimos el informe de la Oficina para la Solidaridad Vicenciana, del H. Peter Campbell. Desde el 1 de marzo al 30 de septiembre la VOS/OSV ha aceptado subvencionar 28 proyectos nuevos y 13 micro-proyectos. Hablamos del reemplazo del H. Peter, que terminará sus seis años en el cargo de Administrador de la VOS/OSV en junio de 2008. Él ha pedido, por razones personales, no continuar y estamos en proceso de buscarle un sustituto. Quiero agradecer a Peter el estupendo trabajo que ha realizado, junto con Mr. Scott Fina, encontrando fondos para más de 86 proyectos, desde sus comienzos en 2003. Además han subvencionado 38 micro-proyectos a las provincias más pobres de la Congregación. Por lo que la suma total de proyectos y micro-proyectos subvencionados es de 124. Peter nos pide que os informemos de que tiene una nueva dirección e-mail

en la Oficina para Solidaridad Vicenciana. Es cmvso@yahoo.com para información referente a la Oficina para la Solidaridad Vicenciana, pueden visitar su Página Web www.famvin.org/vso y leer su boletín mensual.

7. Escuchamos también el informe de Manuel Ginete, el Delegado del Superior General para la Familia Vicenciana. Manuel habló sobre la Asamblea Internacional de la AIC que se celebró en Roma, en marzo de 2007, así como de su visita al encuentro de MEGVIS, en Untermachtal, Alemania, en abril de 2007. A este último encuentro acudieron miembros de la Familia Vicenciana de Austria, Alemania y Holanda. Manuel fue también uno de los ponentes clave en el Encuentro de la Familia Vicenciana en San Francisco, California, Estados Unidos, en mayo de 2007. Dio una charla titulada: «La Familia Vicentiana en el Mundo: Extendiendo el Círculo de Solidaridad». También nos dio un informe de su participación en el Encuentro Internacional de Visitadores, en México, en junio de 2007, donde tuvo la oportunidad de encontrarse con el grupo coordinador de la Familia Vicentiana y hablar sobre la próxima sesión de formación para consiliarios y directores en América Latina. Esta se tendrá en febrero de 2009. En junio del mismo año, se tendrá una sesión similar en África y en octubre de 2009, otra en la región de Asia-Pacífico. Manuel también nos informó de su visita a la Familia Vicenciana en Japón, Corea del Sur y Vietnam, durante los meses de julio y agosto. Informó sobre su visita al encuentro de la AIC en el que se celebraba el 150 aniversario de su fundación en Estados Unidos. Participó junto con el Superior General que dio la charla principal con el título: «Honrando el Pasado, Celebrando el Presente y Encarando el Futuro». Todo esto, y una visita al Representante de la C.M. ante las Naciones Unidas, Joseph Foley, tuvo lugar en septiembre. También mencionó que del 31 de enero al 2 de febrero de 2008, los Directivos Internacionales de la Familia Vicenciana tendrán su encuentro anual en Roma.

8. Joseph Foley, Representante de la NGO Vicenciana ante la ONU nos dio su informe. Dijo que este otoño, las Naciones Unidas intentarán enfocar la atención de los líderes mundiales sobre los desafíos del cambio climático y el financiamiento para el desarrollo. También en este tiempo, las Naciones Unidas harán una llamada a las Naciones-Estado para que cumplan las promesas que hicieron en relación con los Objetivos para el Desarrollo del Milenio. Joseph también participó en el Taller de Formación para Formadores, en Nairobi. Para más información sobre el trabajo de la ONG Vicenciana, pueden visitar su Página Web: www.cm-ngo.net

9. Recibimos el informe del Webmaster, John Freund. Entre otros puntos de interés, menciona que la actual página principal de

famvin tiene un motor de búsqueda que permite encontrar rápidamente los materiales. De todos modos, él advierte que los usuarios no lo utilizan adecuadamente. La campaña de famvin para despertar la conciencia sobre el cambio sistémico en la Familia está comenzando a presentar una forma más clara. Este es un proyecto de la versión inglesa de famvin (www.famvin.org).

10. Julio Suescun, Secretario Ejecutivo del SIEV, presentó un informe sobre el encuentro tenido en Dublín en los días 3-5 de septiembre. El SIEV esta preparando un Coloquio para Jóvenes Investigadores Vicencianos que tendrá lugar en París, en febrero de 2008. Hasta el momento cuentan con 10 participantes. No obstante, si algún Visitador quiere ayudar a alguno de los miembros de su provincia a desarrollar su capacidad para la investigación vicenciana, que se ponga en contacto con Julio Suescun (vincentiana@cmglobal.org) o con Alexander Jernej (cmgraz@inode.at), Coordinador del SIEV. El SIEV sigue adelante con su proyecto de diseñar una guía para «Una Introducción a los Estudios Vicencianos».

11. El Director de Comunicaciones, Julio Suescun, hizo una propuesta que ya afloró en el encuentro del SIEV. Fue aprobada por el Superior General y su Consejo. La Curia General organizará una Oficina Virtual de Traductores, bajo la dirección de la Oficina de Comunicaciones.

12. Recibimos información de los Directores del CIF, Hugo O'Donnell y Juan Julián Díaz Catalán, referente a un nuevo proyecto próximo, que será para los visitantes o uno de sus asistentes: una sesión, el próximo verano, sobre liderazgo. Las fechas serán entre mitad de junio y mitad de julio. Los detalles vendrán en una próxima carta del Superior General.

13. Hablamos sobre varias Conferencias de Visitadores.

CLAPVI patrocinará un encuentro para Hermanos, del 14-20 de octubre. El Superior General ha preparado una video-conferencia para esta sesión, en la que subraya lo que considera el papel importante de los hermanos en la Congregación de la Misión, hoy. La conferencia puede conseguirse, en español, si alguno quiere verla. Pónganse para ello en contacto con el secretariado General de la Curia.

Recibimos un informe del Presidente de COVIAM, Michael Ngoka, que incluía las actividades del encuentro de Visitadores de COVIAM y otros representantes regionales, que tuvo lugar en Agosto, en Nairobi. Al mismo tiempo se tenía un encuentro para formadores, que se viene celebrando anualmente. Entre los ponentes estaban el P. Robert Maloney y Joseph Foley, el Representante Vicenciano en la ONU. El tema para el próximo encuentro, que tendrá lugar en Mozambique, será «La sostenibilidad Financiera». El Ecónomo

General, P. John Gouldrick, ha sido invitado a orientarles en esta discusión. COVIAM también ha recibido una invitación para abrir una misión en el Chad. Fue elegido un nuevo Secretario Ejecutivo. Su nombre será anunciado cuando reciba la aprobación de su Visitador.

Recibimos dos informes de Sylvestre Peterka, representante especial de la Curia en COVIAM. Uno de ellos trata del Encuentro de Formadores, que se celebró en Nairobi; el otro cuenta su visita a la Misión de Tanzania.

De la APVC, recibimos una propuesta para Rector del Seminario del Santo Nombre de María, en Honiara, para reemplazar a Frank Vargas que cesa en su responsabilidad a finales de este año 2007. También recibimos la propuesta de un nuevo candidato para la misión en Islas Salomón, Joeli Nabogi, de Fiji, que reemplazará a Joseva Tuimavile. Este último será trasladado a un nuevo destino a finales de este año. Muchas gracias a los dos, Frank y Joseva, por sus estupendos servicios a la misión.

Vimos un informe de CEVIM, la Conferencia de Visitadores de Europa y Oriente. Se trataba de la minuta del Encuentro de la Conferencia tenida durante el Encuentro de los Visitadores en México. Giuseppe Turati fue reelegido Secretario Ejecutivo para los tres próximos años. Para enero 2008, CEVIM ha organizado un encuentro de misioneros que trabajan en la formación. El próximo encuentro de la Conferencia será en abril de 2008, en Cracovia.

También vimos y reflexionamos el informe de CEVIM referente al encuentro de jóvenes misioneros, que se celebró en Budapest, del 3 al 9 de julio.

14. Más tarde, oímos al Asistente General responsable de las Misiones, P. José Antonio Ubillús. Hay dos cohermanos, John Macías Loor y João Donizete Dombroski, que participarán en la 19ª sesión de Espiritualidad y Animación Misionera para Sacerdotes, que se celebra en Roma del 15 de octubre al 1 de diciembre.

15. Tratamos los informes de las Misiones Internacionales que están bajo la responsabilidad directa de la Curia General; El Alto y Nueva Guinea.

Tuvimos una visita del Obispo Gilles, de la diócesis de Daru-Kiunga en la zona de Papua Nueva Guinea, donde trabajan cuatro cohermanos procedentes de la Provincia de Indonesia. Este obispo, y otro de Papua Nueva Guinea, han pedido al Superior General, misioneros. Estas peticiones serán presentadas en la Carta-Llamada a las Misiones, en octubre.

16. Hablamos de mi próxima visita a la Provincia de China, en noviembre, y de diferentes asuntos para ayudarme a preparar este viaje.

17. Intercambiamos sobre las respuestas a la Carta-Llamada a las Misiones del año pasado. Una relación puesta al día de estos candidatos será publicada en la llamada de este año, que saldrá a finales de este mes.

Quiera el Señor continuar bendiciéndonos a cada uno de nosotros que buscamos seguir a Jesucristo, Evangelizador de los pobres.

Vuestro hermano en San Vicente,

A handwritten signature in black ink, reading "G. Gregory Gay, C.M." in a cursive script.

G. Gregory Gay, C.M.
Superior General